

DEPARTAMENTO DE TRABAJO SOCIAL EN EL CENTRO DE SALUD DE CUEVAS DE VINROMÁ

Por TINA

En el Centro de Salud de Cuevas de Vinromá, en el mes de julio se incorporó un Trabajador

Social (Asistente Social) al conjunto de profesionales sanitarios y no sanitarios, Equipo de Atención Primaria de Salud, con actuación en la zona de salud 08 (Cuevas de Vinromá, Tirig y Salsadiella).

¿Qué es un Trabajador Social de Salud?

El Trabajador Social o Asistente Social en un Centro de Salud sirve de enlace entre la comunidad y el Equipo de Atención Primaria.

¿Qué actividades realiza?

Informar a la población y al Equipo de Atención Primaria sobre los recursos socio-sanitarios para conseguir una utilización adecuada de los mismos.

Atención Social tanto a nivel individual - familiar como grupal, procurando la rehabilitación y promoción social a través de una atención integral junto con el Equipo de Atención Primaria.

Coordinación con la comunidad: las Unidades de Apoyo (Salud Mental, Unidad de Orientación Familiar, Unidades de Rehabilitación, Centro de Salud Comunitaria, hospitales...), profesionales comunitarios (maestros, Servicios Sociales de base, Gabinete Psicopedagógico...), y recursos comunitarios (colegios, residencias, asociaciones...).

Participación comunitaria para lograr la máxima participación de la comunidad en los programas y actividades de salud.

Horario El horario de atención al público de forma individual-familiar, es de 9 a 12 horas de lunes a viernes. El resto está dedicado a la coordinación y participación comunitaria.

